

**PROCÈS-VERBAL  
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF**

Séance spéciale du 16 décembre 2019

Initiales du maire

Initiales du dir.  
général

**SÉANCE SPÉCIALE DU CONSEIL MUNICIPAL DU VILLAGE D'AYER'S CLIFF TENUE LUNDI LE 16 DÉCEMBRE 2019 À 19 H 30 SOUS LA PRÉSIDENTENCE DE MONSIEUR LE MAIRE VINCENT GÉRIN.**

Sont présents les conseillers Patrick Proulx, Robert Lacoste, Peter McHarg, Stéphane Richard, Stacey Belknap-Keet et Michael Crook, formant quorum conformément au *Code Municipal*.

La directrice générale par intérim, Ghislaine Poulin Doherty, est aussi présente.

**1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE**

Le maire, Monsieur Vincent Gérin ouvre la séance, il est 19 h 38.

Il souhaite la bienvenue aux conseillers et aux personnes présentes.

**2. CONFIRMATION DE RÉCEPTION DE L'AVIS DE CONVOCATION**

L'avis de convocation a été envoyé et reçu par tous les membres du conseil municipal, le tout conformément au Code Municipal.

**3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

**RÉS.:2019-248 Adoption de l'ordre du jour**

Il est proposé par la conseillère Stacey Belknap-Keet; Appuyée par le conseiller Robert Lacoste;

QUE l'ordre du jour soit adopté tel que présenté :

**ORDRE DU JOUR**

1. Ouverture de l'assemblée
2. Confirmation de réception de l'avis de convocation
3. Adoption de l'ordre du jour
4. Avis de motion et présentation du projet de règlement no. 2020-01 pour les taxes 2020
5. Remboursement au fonds de roulement
6. Salaires employés municipaux 2020
7. Période de questions
8. Ajournement - clôture

*Adoptée*

**4. Avis de motion et présentation du projet de règlement no. 2020-01 pour les taxes 2020**

Madame la conseillère Stacey Belknap-Keet donne un AVIS DE MOTION que le Règlement no. 2020-01 sera présenté pour adoption lors d'une prochaine séance.

Elle présente aussi ce projet de règlement visant plus particulièrement à déterminer les taux de taxes et les tarifs et pour fixer les conditions de perception pour l'exercice financier 2020.

Les membres du conseil ont reçu le projet de règlement visé par l'avis de motion.

**5. Remboursement au fonds de roulement  
RÉS. : 2019-249**

Il est proposé par le conseiller Peter McHarg; Appuyé par le conseiller Michael Crook;

**SPECIAL SITTING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE VILLAGE OF AYER'S CLIFF HELD ON MONDAY, DECEMBER 16<sup>TH</sup>, 2019 AT 7:30 P.M. UNDER THE PRESIDENCY OF THE MAYOR VINCENT GÉRIN.**

Present are Councillors Patrick Proulx, Robert Lacoste, Peter McHarg, Stéphane Richard, Stacey Belknap-Keet and Michael Crook, forming a quorum according to the *Municipal Code*.

The acting director general, Ghislaine Poulin Doherty, is also present.

**1. CALL THE MEETING TO ORDER**

Mayor Vincent Gérin calls the meeting to order, it is 7:38 p.m.

He welcomes the Councillors and the people in attendance.

**2. CONFIRMATION OF RECEIPT OF NOTICE**

Notice of the meeting was given and received by all of the members of the Council in conformity with the Municipal Code.

**3. ADOPTION OF THE AGENDA**

**RES.:2019-248 Adoption of the agenda**

It is moved by Councillor Stacey Belknap-Keet; Seconded by Councillor Robert Lacoste;

THAT the following agenda be adopted as presented:

**AGENDA**

1. Call the meeting to order
2. Confirmation of receipt of notice to attend
3. Adoption of the agenda
4. Notice of motion and presentation of Draft By-law no. 2020-01 for the 2020 taxes
5. Repayment to the working funds
6. Salaries of municipal employees – 2020
7. Question period
8. Adjournment – closing

*Adopted*

**4. Notice of motion and presentation of draft by-law no. 2020-01 for the 2020 taxes**

Councillor Stacey Belknap-Keet gives NOTICE OF MOTION that By-law no. 2020-01 will be presented for adoption at an upcoming meeting.

This draft by-law is presented and pertains particularly to determining the mill rate for the taxes and the tariffs for fiscal year 2020.

The Council members received the by-law pertaining to this notice of motion.

**5. Repayment to the working funds  
RES. : 2019-249**

It is moved by Councillor Peter McHarg; Seconded by Councillor Michael Crook;

**PROCÈS-VERBAL  
MUNICIPALITÉ D'AYER'S CLIFF**

Séance spéciale du 16 décembre 2019

Initiales du maire

Initiales du dir.  
général

**QUE** le montant de 26 540 \$ soit remboursé au fonds de roulement représentant :

- 10 000 \$ pour la rénovation de l'hôtel de ville
- 7 540 \$ pour l'achat d'un camion-citerne
- 9 000 \$ pour l'achat du centre communautaire.

*Adoptée*

**6. Salaire des employés municipaux pour 2020  
RÉS. : 2019-250**

Il est proposé par la conseillère Stacey Belknap-Keet;  
Appuyée par le conseiller Robert Lacoste;

**QUE** les salaires des employés municipaux qui ont été engagés avant 2019 et qui n'ont pas eu d'ajustement de salaires durant l'année 2019 soient indexés de 2,3 %, soit l'indice des prix de novembre à la consommation publié par Statistiques Canada, pour la province de Québec.

*Adoptée*

**7. PÉRIODE DE QUESTIONS**

5 personnes présentes

Monsieur Lavigne demande si le pourcentage d'augmentation des salaires des élus est le même que celui pour les employés.

**8. CLÔTURE**

**RÉS. : 2019-251 Clôture**

Il est proposé par le conseiller Patrick Proulx;

**QUE** la réunion soit déclarée close et levée à 19 h 45.

**THAT** the amount of \$ 26,540 be refunded to the working funds representing:

- \$ 10,000 for the renovation of the Town Hall
- \$ 7,540 for the purchase of a tank truck
- \$ 9,000 for the purchase of the community center.

*Adopted*

**9. Salaries of municipal employees - 2020  
RES: 2019-250**

It is moved by Councillor Stacey Belknap-Keet;  
Seconded by Councillor Robert Lacoste;

**THAT** the salaries of the municipal employees who were hired before 2019 and didn't get an adjustment of salary during 2019 be indexed by 2,3 %, being the November Consumer Price Index published by Statistics Canada, for the province of Quebec

*Adopted*

**7. QUESTION PERIOD**

5 persons present

Mr. Lavigne asked if the percentage increase in salaries for elected officials is the same as that for employees.

**8. CLOSING**

**RES.: 2019-251 Closing**

It is moved by Councillor Patrick Proulx;

**THAT** the meeting be closed and adjourned at 7:45 pm.

**Ghislaine Poulin Doherty**  
Directrice générale par intérim / Acting director general

**Vincent Gérin**  
Maire / Mayor